Ferienprogramm bei den Leichtathleten

Auch in diesem Jahr bot die Leichtathletik-Abteilung des Sportvereins Waldkirch im Rahmen der Ferienspielaktion der Stadt Waldkirch wieder einen "Leichtathletik-Schnuppertag" im Elztalstadion an.

Bei sehr windigem, aber trockenem Wetter und angenehmen Temperaturen waren knapp dreißig Kinder im Alter zwischen sechs und zwölf Jahren mit großer Begeisterung im Elztalstadion dabei. Aufgeteilt in vier Gruppen und unterstützt von mehreren Betreuern pro Gruppe konnten die Kinder nach dem Aufwärmprogramm an den vier aufgebauten Stationen ihre ersten Erfahrungen mit den klassischen leichtathletischen Teilbereichen Sprint, Sprung und Wurf machen und so die Vielseitigkeit der Leichtathletik kennenlernen und natürlich auch selbst ausprobieren.

Zum Abschluss des Leichtathletiktages gab es für jeden Teilnehmer wie in den Vorjahren wieder die traditionelle Urkunde.



Foto: Verein